

1//737044(039)

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НАУК
ИНСТИТУТ ЕВРОПЫ
РОССИЙСКОЙ АКАДЕМИИ НАУК

**ПАРТИИ И ДВИЖЕНИЯ
ПОЛИТИЧЕСКОЙ
АЛЬТЕРНАТИВЫ
В СОВРЕМЕННОЙ
ЕВРОПЕ**

МОСКВА 2018

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Швейцер В.Я.</i> Партийно-политический ландшафт Европы: новые времена, новые диспозиции.....	9
<i>Синдеев А.А.</i> Либеральная демократия в ЕС и её «альтернативы».....	16
<i>Каргалова М.В.</i> Евросоюз: проблемы политической активности избирателей.....	20
<i>Нарочницкая Е.А.</i> Типология и перспективы европейского сепаратизма.....	23
<i>Гуселетов Б.П.</i> Европекептики в канун очередных выборов в Европейский парламент.....	29
<i>Лункин Р.Н.</i> Религиозный фактор как индикатор политических споров вокруг традиций и идентичности в Европе.....	36
<i>Лункин Р.Н.</i> Либералы и традиционалисты: поиски альтернативы в сфере религии.....	43
<i>Канинская Г.Н.</i> О метаморфозах правого популизма во Франции.....	54
<i>Фёдоров С.М.</i> Французские популисты и выборы в Европейский парламент 2019 г.	61
<i>Ананьева Е.В.</i> Партия независимости Соединённого Королевства: взлёт и падение. Лейбористы как альтернатива?	67

<i>Охошин О.В.</i> Региональные партии Великобритании: позиции в условиях брексита.....	73
<i>Шибкова М.О.</i> Итальянские евроскептики: путь из оппозиции в майнстрим.....	78
<i>Авилова А.В.</i> Италия: первая крупная победа европейских популистов.....	85
<i>Яковлев П.П.</i> Испания: смена политических альтернатив.....	90
<i>Квашин Ю.Д.</i> Греция: назад в прошлое?	95
<i>Погорельская С.В.</i> Партия «Альтернатива для Германии» в поиске действенной альтернативы.....	101
<i>Грибовский В.С.</i> Антиисламизм националистических партий Австрии и Швейцарии.....	108
<i>Швейцер В.Я.</i> Австрийская партия свободы: первые шаги «малой коалиции».....	111
<i>Плевако Н.С.</i> Чего ждать от Шведских демократов?	116
<i>Журавель В.П.</i> Евроскептики вне Евросоюза: норвежский вариант.....	122
<i>Кандель П.Е.</i> Экспоненты политической альтернативы на Балканах.....	127
<i>Яжборовская И.С.</i> Эволюция популизма в пост- социалистических государствах Европы.....	132

CONTENTS

<i>Schweitzer V.Ya.</i> Party and Political Landscape of Europe: New Times, New Dispositions.....	9
<i>Sindee A.A.</i> Liberal Democracy in the EU and Its «Alternatives».....	16
<i>Kargalova M.M.</i> The European Union: Problems of the Electorates' Political Activity.....	20
<i>Narochnitskaya E.A.</i> The Typology and Prospects of European Separatism.....	23
<i>Guseletov B.P.</i> Eurosceptics on the Eve of the Next Elections to the European Parliament.....	29
<i>Lunkin R.N.</i> The Religious Factor as an Indicator of Political Disputes Over Tradition and Identity in Europe.....	36
<i>Lunkin R.N.</i> The Liberals and the Traditionalists: the Search for Alternatives in the Field of Religion.....	43
<i>Kaninskaya G.N.</i> The Metamorphosis of the Right-Wing Populism in France.....	54
<i>Fedorov S.M.</i> French Populists and Elections to the European Parliament–2019.....	61
<i>Ananieva E.V.</i> The United Kingdom Independence Party: Its Rise and Fall. Labour as an Alternative?.....	67

<i>Ohoshin O.V.</i> Regional Parties of Great Britain: Positions in View of Brexit.....	73
<i>Shibkova M.O.</i> Italian Eurosceptics: the Path from Opposition to the Mainstream.....	78
<i>Avilova A.V.</i> Italy: The First Major Victory of European Populists.....	85
<i>Yakovlev P.P.</i> Spain: Changing Political Alternatives.....	90
<i>Kvashnin Yu.D.</i> Greece: Back to the Past?	95
<i>Pogorelskaya S.V.</i> «Alternative for Germany» in Search of an Effective Alternative.....	101
<i>Gribovsky V.S.</i> Anti-Islamism of the Austrian and Swiss Nationalist Parties.....	108
<i>Schweitzer V.Ya.</i> The Austrian Freedom Party: First Steps of the «Small Coalition».....	111
<i>Plevako N.S.</i> What to Expect of Sweden Democrats?	116
<i>Zhuravel V.P.</i> Eurosceptics Outside the EU: the Norwegian Version.....	122
<i>Kandel P.E.</i> Exponents of the Political Alternative in the Balkans.....	127
<i>Yazhborovskaya I.S.</i> Evolution of Populism in Post-Socialist States of Europe.....	132